
エコタウンえどがわ推進本部 第 14回本部会議 要旨 

 
日時：平成 30 年 1 月 26 日（金） 

午後 3 時 開会 

場所：総合文化センター（2階）  

会議室 

 
次第 
 

１ ビデオ上映 

２ 江戸川区の二酸化炭素排出量 

３ 第２次エコタウンえどがわ推進計画策定について 

４ 意見交換 

 

 

【会議の内容】 

○ 事務局より江戸川区の二酸化炭素排出量、地球温暖化対策の世界や国の動き、第２次エ

コタウンえどがわ推進計画の策定、水素エネルギーの普及啓発について報告及び説明。 

○ 岡島顧問より第２次エコタウンえどがわ推進計画について、策定委員長として、また専

門家としての知見からお話をいただいた。 

○ 東京電力パワーグリッド(株)中山様、東京ガス(株)九冨様より、アドバイザーとしての

知見からお話しをいただいた。 

 

顧問・本部員・アドバイザーの発言（要約） 

・日本一のエコタウンを目指すにあたり幅広い活動が必要になるが、短期間での具

体的な目標があると、実施する側としては行動しやすいので、温暖化対策に関わる

企画や計画を作っていってはどうか。 

・新しい計画について、非常に意欲的な目標を掲げており、日本一を目指すという

姿勢が打ち出されていると感じた。また、取組についても分かりやすく書かれてい

る。 

・計画はあくまで計画であるので、実際に実行し、検証していくというサイクルを

うまく回していく必要がある。 

・特に江戸川区は、（推進本部会議のメンバーのように）誰か熱心な人だけが実践し

ているのではなく、あらゆるセクターの人々が活動に参加している。これは非常に

強みであり、この点を活かして日本一のエコタウンを目指していきたい。 


